



南阿蘇村立両併小学校

あおぼずく



R1. 6. 14 (金)

No.6
文責 坂田

お世話になりました。



6月8日(土)は、早朝からの作業、そしてスポーツ大会、バーベキュー・・・と大変お世話になりました。

一気に草を刈っていただき、集めたり運んでいただいたりともみるみる学校がきれいになっていきました。

小雨のため、残念ながら練習をがんばってきたティーボールはできませんでしたが、ドッジビーを楽しむことができました。永野スポーツクラブ理事長さんのすばらしい準備体操で始まり、とても盛り上がりましたね。おじいちゃん、おばあちゃん、お父さん、お母さんと楽しい時間が過ごせたことと思います。

そして、バーベキュー！みんなで楽しく食べる子どもたちを見て、お家の方々のご協力に心から感謝しました。両併小の子どもたちは、本当に幸せです。

準備、当日の片付けまでお忙しい中に大変だったことと思います。本当にありがとうございました。(二次会も楽しませていただきました・・・笑笑)

いつもありがとうございます。

両併小学校の前にお住まいの吉田さんは、子どもたちの登校時間に合わせて見守りをしてくださっています。

西の方向からは工藤さんと植山さんが子どもたちといっしょに歩いてくださっています。

また、今年度も地域学校安全指導員として、工藤勝利さん、田尻紀子さん、大津ふさよさんにお世話になっています。地域や保護者の方にいつも見守っていただき本当にありがとうございます。

子どもたちが蛍光ベストを着用するようになってしばらくすると・・・あら

・・・吉田さんもベストを着ていらっしゃいます！お伺いすると「子どもたちとお揃いです！」と。そのユーモアに大笑いしました。

そして、なんと！吉田さんのベストはスペインに行かれたときのものだそうです。スペインと日本の蛍光ベストで、さあ！元気に一日がスタートです！



全校音楽

の時間に「ビリーブ」と「ふるさと」を歌っています。岩切先生の指導の下、のびのびといい声です。

来週、20日(木)に全校児童で「水生苑」に行きます。その時に、この歌を歌ったり輪投げや的当てゲームをしたりする予定です。子どもたちのかわいらしさと元気を伝えてきたいと思えます。

今、心を込めてプレゼント作りをしているところです。

